



► **MOMENTOS** de la jura de bandera de 604 civiles, de los que 153 renovaban promesa, 354 eran hombres y 250 mujeres. **1** Una de las personas invidentes jura bandera. **2** Otro miembro de la ONCE, acompañado de perro lazarillo. **3** Visión aérea del patio del acuartelamiento. **4** Un ciudadano en silla de ruedas besa el estandarte. © MIGUEL ÁNGEL MONTESINOS

Más de 600 nuevos servidores a la bandera

► «Es uno de los días más importantes de mi vida», admite un invidente que no pudo hacer el servicio militar por su discapacidad

M. BONILLO VALENCIA

Bajo un sol de castigo, el patio interno del Acuartelamiento San Juan de Ribera, en Valencia, acogió ayer una jura de bandera para civiles de récord: 604 ciudadanos que desfilaron ante los dos estandartes y la bandera española, besándolos y prometiéndoles fidelidad.

Este acto, que tuvo lugar en el *cap i casal* por última vez hace dos años, no distingue entre clase social, edad o sexo. Desde la Orden de Caballeros de la Capa Española de Va-

lencia, acompañados por sus esposas ataviadas de riguroso negro (con mantilla y guantes incluidos), hasta jóvenes estudiantes, hombres que por razones físicas no pudieron hacer la mili en su momento y se quitan ahora la espinita o mujeres que tampoco pudieron hacer el servicio militar por razones obvias. «El único requisito es ser español mayor de 18 años», explicaban desde la organización.

Junto al más mayor, José Doñate, de 88 años, y Alexandre Sánchez,

de 18, también juraron bandera distintos miembros de la ONCE, así como de la Asociación Movimiento Social de Integración SIN.

Los primeros lo hicieron acompañados de guía, ya fuera algún familiar, un bastón o un perro lazarillo. «El día de mi boda y el nacimiento de mis hijas fue importante, pero esto de hoy es igualmente indescriptible», explicaba momentos después de la jura Rafael Martín, apoyándose en su cayado. Se confiesa republicano, pero en-

tiende que el país está por encima de su forma de estado. «En su día no pude hacer la mili por mi discapacidad, he esperado mucho para este momento. Hay que defender a España y a sus jóvenes, que no os dejen sin libertad», contaba emocionado.

Manuel Albalat, de 82 años, presidente de SIN, acudió también orgulloso al acto, junto a su hija y su nieto, de 10 años. Fue el que impulsó la jura de bandera también para las mujeres, en 1980, un año

antes del golpe de estado. «Llevo muchas ONG, y en todas debe haber mujeres, es la única manera de que haya equilibrio», apuntó.

El Teniente General Rafael Comas se confesó «gratamente sorprendido» por la presencia de los invidentes y discapacitados. Admitió que en las fuerzas armadas no hay sitio para los primeros, aunque sí se adaptan puestos para personas con capacidades diferentes. Al finalizar el acto, todos recogieron sus cédulas, los ciegos, en braille.

La sanidad vista a través de las gafas de Google

► Más de 200 informáticos sanitarios participan en una jornada sobre innovación y nuevas tecnologías

E. PRESS VALENCIA

Más de 200 informáticos sanitarios se dieron cita ayer en Valencia en la VI Jornada Técnica sobre «Las TIC y la innovación en los servicios sanitarios», organizada por la Asociación Valenciana de Informática Sanitaria (AVISIA). En el acto, se abordaron cuestiones como la innovación en atención al paciente o la sanidad vista desde Google Glass.

El secretario autonómico de Sanidad, Luis Ibáñez, y la delegada de Innovación, Sociedad de la Infor-

mación y Tecnología de la Innovación del Ayuntamiento de Valencia, Beatriz Simón, fueron los encargados de inaugurar esta jornada.

Celebrada en el Complejo Deportivo-Cultural Petxina, la jornada contó con cerca de 210 profesionales de la informática sanitaria, la mayoría de ellos trabajadores de centros de la Conselleria de Sanitat.

En la jornada intervino también la directora de Sistemas de Gestión Sanitaria de la Conselleria de Sanitat, Marisa Correcher, quien moderó una mesa redonda sobre la Innovación en la atención al paciente, las soluciones de movilidad y el proyecto Google Glass, un que permite mostrar información sin usar las manos.



Ceremonia de Graduación
Ciclo Medio Inst. Eléctricas y Automáticas
en Instituto INTER de Valencia



Agustín Fco. Abellán Martín
Antonio Alguacil Viana
Gustavo Cardona Olmeda
Miguel Ángel Carrascosa García
Fco. José Clemente Ferragut
Vicente Costa Carbo
Mario Alberto García Mínguez
Esteban García Vergel
Luis Gómez Simó
Juan Carlos Herrera Rodríguez
Luis Daniel Jiménez Amaya
Jesús Lara González
Ivar Americo López Montes
Hernán Matínez Rubio
J.J. Meneses Fernández-Bermejo
F. Antonio Monserrat Damas

David Pla Vila
Sergio Prior Cortes

Mario Sánchez Ródenas
Juan Zaragoza Cebrián



PROMOCIÓN 2012-2014
GRUPO PRESENCIAL Y SEMIPRESENCIAL